



FEVRIER DEVANT TA FACE 22 (JOUR 15)
CULTE DOMINICAL DU 13 FEVRIER 2022
NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -77-
Pardonne-nous nos offenses...
Mathieu 6 : 12 ; Hébreux 10 :26
Frère Maurice MWEHU, Pasteur

Pour bien situer le péché volontaire dans la grande section « Pardonne-nous nos offenses », nous l'avons subdivisé en 3 chapitres : les offenses des enfants, les péchés des autres et la raison de pardonner.

C'est de notre chapitre II, les péchés des autres, que notre sujet de ce jour est tiré : le péché volontaire.

Qu'est-ce le péché volontaire ?

Par le péché volontaire, ce groupe de mots, nous analysons péché et volontaire, deux mots que nous qualifions de clé.

Un péché volontaire peut se définir comme un acte pouvant se faire sans contrainte, librement d'une manière générale. Partant de l'origine de son origine (étymologie), pécher c'est manquer son but exactement comme dans le monde de football.

Combien manquons-nous le but au moment où toute une famille, tout un peuple attend de nous une réalisation.

Quant à la Bible, que dit-elle à ce sujet ?

Le péché est défini comme une transgression de la loi selon 1 Jean 3 : 4 ; et par péché volontaire, nous pouvons de ce fait, comprendre une transgression de la loi de façon volontaire.

Les deux définitions combinées nous montrent que la loi est un but fixé et celui qui ne l'atteint pas, pèche. En guise d'illustration, Genèse 2 : 16-17 nous présente cette loi de Dieu.

Dans Genèse 2 :9, c'est là où Adam reçut l'ordre de ne point accéder à l'arbre de la vie. Le but de Dieu était d'éviter à Adam et Eve la mort.

Dieu a un but pour tout homme (Jérémie 29 :11). Dieu qui trouve des solutions aux problèmes qui viendraient, comment manquerait-il d'en trouver pour ceux d'aujourd'hui. Ceci pour dire que nous sommes des buts de Dieu, nous sommes prévus pour répondre à quelque chose. Le livre d'Esther nous en dit plus. Toutes les fois qu'une crise nous arrivera, sachons qu'une solution nous a déjà été donnée.

Si nous ne jouons pas notre rôle, nous périrons. Dieu a un but pour tout homme et tout homme se fixe un but (un idéal) pour sa vie. Nous sommes un but à part, nous ne pouvons pas subir le sort de tous. Dieu a fait toute chose pour un but, même les méchants au jour de malheur.

De ce fait, combien d'hommes ne pèchent-ils pas contre eux-mêmes ? Le péché contre soi-même fait tourner en rond.

Un apprenant négligent qui échouerait aux études malgré les efforts des parents a manqué le but.

Exister sans aucun but de la vie, c'est échouer. Dieu avait une image de l'homme avant de le créer. Le mariage est un projet, par conséquent un enfant doit l'être. Les hommes ne se respectent pas eux-mêmes (non-respect de la parole donnée...), à fortiori comment respecteront-ils Dieu. La loi de Dieu est le but de Dieu, cette loi ne sera jamais contre nous. Dans l'Ancien Testament, cette loi n'était pas mauvaise en soi. C'est ainsi que Dieu l'a améliorée pour la rendre accessible à nous par le moyen trouvé par lui-même, Jésus-Christ. Dans cette même pensée sur la loi, Israël devrait aller à Babylone pour conserver sa race. Dieu avait un but pour eux.

Si nous manquons le but de Dieu sur tout le plan, dans tous les domaines, nous manquerons le bonheur. Dieu a prévu un cadre, qui n'est autre que sa loi, par laquelle nous devons impérativement passer pour notre bonheur.

Pourquoi se détourner du but de Dieu pour pécher ? Toute notre vie est faite des tirs à côté (enfants hors mariage, biens mal acquis...).

Le monde souffre à cause du but manqué. Beaucoup ont eu des possibilités de marquer le but malheureusement ils n'en ont pas profité. Pourquoi nous attendre aux miracles au moment où nous avons eu des opportunités de marquer le but.

Quel est le sort du monde qui se détourne de la loi de Dieu ? Achab était le but de Dieu pour le peuple mais il le manqua et vécut malheureux. Par contre David garda la loi de Dieu en paissant le peuple (2 Samuel 5 :1-2). Le berger a cette mission de protéger ses brebis contre les loups qui viennent en peau d'agneau.

Entre Dieu qui a fixé ce but et Achab qui l'a manqué en dispersant, en livrant le peuple aux Baal et aux Astartés, qui a perdu ?

Abdias, bien que mangeant à la table de Jézabel, a atteint le but de Dieu en lui restant fidèle. Il prit soin du peuple dans ce contexte de Baal et Astarté. Comment gardons-nous notre foi en temps de crise ? Au temps de David, les prophètes venaient après les rois alors qu'à celui d'Achab, Elie prit le commandement du pays.

Le roi est le chef du peuple, David garda sa position, il resta au sommet. Les prophètes le servant par le fait qu'il garda le but de Dieu.

Une équipe gagne lorsqu'elle marque le but et en gardant le but de Dieu, nous atteindrons les hauteurs inédites.